

まどかコンサート

♪ ♪ 「パラグアイ民族楽器アルパ」 ♪ ♪

4月15日(日)運良く雨も上がり、11回目を迎えるまどかコンサートにたくさんの皆様が参加してくださいました。一皆様からいただいた感想の一部をご紹介しますー



聴いて下さっている皆さんのかわいい笑顔から楽しんで下さっていることが伝わってきて、私たちも楽しんで演奏することができました。遠い国の音楽の世界を近くに感じていただけたなら嬉しいです。ありがとうございました。

(ポコ・ア・ポコ一同)

思いがけず楽しいひとときをありがとうございました。アルパは琴の音によく似ていて親しみが持てました。～略～ 私は好きになりました“アルパ”を覚えました。今後もこのようなミニコンサートをひらいてください。(近隣の方)



息子がこういうの好きなんだよ。後ろで聴いているだろ？(まどか利用者)

友達もさそってくれればよかったですと思いました。知っている歌ばかりだったので親近感が持ててよかったです。(近隣の方)

ビルマの豊饒を思い出したよ。水島上等兵がビルマの僧侶の姿で豊饒を弾いた映画を見に行ったことがあるんだ…。

(まどか利用者)

ポコ・ア・ポコの皆様始め、ボランティアさん、近隣の方々のご協力のおかげで、無事に開催できました。多くの皆様の笑顔を拝見し、大変うれしく思いました。

(まどかスタッフ)